TORROX

La Asociación Andaluza de Esperanto celebró su congreso anual

Organizado por la Asociación Andaluza de Esperanto, tuvo lugar el 7,º congreso anual que realizan los esperantistas andaluces, celebrándos dicho actor el largo

realizan los esperantistas andaluces, celebrándose dicho acto en la residencia Cristo Rey en Torrox-Costa.

Aparte de los actos propios de la asociación, se debatió la situación actual de AEU (Andaluzia Esperanto Unuigo), y se dio cuenta de las actividades realizadas durante este año, entre ellas la visita en Fuentevaqueros a la Casa Museo de Garcia Lorca, donde fueron donadas tres obras del poeta traducidas al esperanto. Cabe destacar las conferencias tituladas «Nun temas pri...», a cargo de Alberto Franco, sobre lenguas en contacto con nosotros «El caló y el hispano-andaluz»; a cargo de Sosé M. « Rodriguez «Esperanto y Administración»; y a cargo de Ricardo Albert «Analogias y diferencias entre la lengua hebrea y el Esgías y diferencias entre la lengua hebrea y el Es-

peranto».

Brilló la actuación del compositor Eduardo

Vargas, quien deleitó con su concierto de ór-gano y sintetizador. Hubo exámenes de

Hubo exámenes de los diferentes niveles para quienes han seguido este año cursos de esperanto, tanto en clases como el curso por correspondencia que a nivel nacional tan buen éxito ha consechado siendo impartido por Julio Herrero, entregándose sus correspondientes diplomas en la clausura del congreso.

sura del congreso.

Durante todo el congreso hubo exposición de libros de obras inéditas en esperanto y de otras tan conocidas y famosas como Por Ovi otras tan conocidas y famosas como Don Quijote, La Biblia, Bodas de Sangre, La Casa de Bernarda Alba, Axteriz y Tintin, La Familia de Pascual Duarie, etc.; folletos turisticos, revistas y vídeos, de todo el mundo de esperanto.
Igualmente, destacar la gran cantidad, cientos de cartas y tarjetas posede para cantidad, cientos

de cartas y tarjetas pos-tales procedentes de los cinco continentes, en-viando saludos a este congreso, la mayoría deseando intercambiar correspondencia con es-

perantistas españoles para un mejor conoci-miento de nuestras gen-tes y cultura, que en muchos casos acabarán en una estrecha amistad y posibles intercambios turisticos turísticos. Entre las conclusiones

y positios.

Turisticos.

Entre las conclusiones del congreso cabe citar; La creación de un curso de Esperanto, editado por la Asociación Andaluza de Esperanto, que será realizado por Andrés Martín y presentado en el próximo congreso. Se potenciarán los viajes regionales para encuentro de esperantistas, acordándose realizar los próximos a la sierra de Grazalema y parque de Doñana, y se intentará organizar una caravana al congreso mundial, a celebrar en La Habana el próximo verano. Se impartirán cursos de esperanto en todas las ciudades y pueblos donde existan grupos o delegados de la AEU, y en Sevilla, en julio, se darán cursos intensivos de perfeccionamiento. El próximo Congreso Andaluz de Esperanto volverá a celebrarse en Torrox.

ANTEQUERA



El alcalde y el delegado de Urbanismo y Patrimonio, durante una visita a las obras

En los últimos meses se han emprendido gran número de obras

Presupuestados más de 500 millones para mejoras urbanas en el bienio 89-90

El Ayuntamiento de El Ayuntamiento de Antequera, que ha emprendido en los últimos meses un importante número de obras, está elaborando en la actualidad un ambicioso plan de mejoras urbanas que tendrá su cumplido desarrollo en los próximos años. Con esta medida se pretende no sólo la mejora de la calidad de los espacios urbanos ya consolidados o hismiento general de la infra-estructura, todavia muy destrozada, de aquellas calles en las que no se ha intervenido desde hace muchos años o en donde las actuaciones realizadas en su día se llevaron a cabo con escasos medios. Además —continúa— para realizar esto, el Ayuntamiento ha coordi-nado la colaboración de otras instituciones, presu-

van a ver eliminado próxivan a ver eliminado próximamente de uno de sus mayores problemas y que se originaba cada vez que las lluvias hacían acto de presencia, dejando numerosos arrastres de arenas junto a otros materiales. Igualmente, con la ejecución de este proyecto se va a mejorar la circulación vial en esta zona por cuanto que se ofrece un nuevo trazado en el mar-